



@diarioaldia

El primer *DIARIO GRATUITO* del Valle de Aconcagua

Diario Al día

Agosto 2024
Edición N°807
Máx. 13-Min.5
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

VUELVE LA LLUVIA



Tras un mes de julio con pocas precipitaciones, hoy caería una importante cantidad de agua.

Pág.5

Este domingo se celebrará la tradicional fiesta de la Virgen Nuestra Señora de las Nieves de Pocuro

Pág.7

Opinión: Maduro, el gran problema del continente por Felipe Caro

Pág.2

Profesores de la red DAEM de Los Andes exponen sobre exitosas experiencias educativas



Educando con amor

matrículas disponibles

postula aquí www.colegioandeschile.cl

 [cach.colegioandeschile](https://www.instagram.com/cach.colegioandeschile)

Profesores de la red DAEM de Los Andes exponen sobre exitosas experiencias educativas

En un destacado evento educativo, los profesores Carlos Montenegro de la Escuela El Sauce y Carlos Otárola del Liceo República Argentina, ambos pertenecientes a la red de educación municipal de Los Andes, participaron en la Primera Jornada de Investigación en Docencia y Experiencias Educativas "La Educación Vinculada al Territorio 2024". Este evento fue organizado por el Centro Interdisciplinario de Investigación en Salud Territorial (CIISTe) del Campus San Felipe de la Universidad de Valparaíso.

Durante la jornada, Carlos Montenegro presentó su trabajo titulado "Petroglifos Cósmicos", una iniciativa que ha desarrollado durante años con sus estudiantes para acercarlos a la ciencia y despertar su interés en ella. La metodología de Montenegro ha logrado captar la atención de los niños, fomentando su curiosidad y amor por el conocimiento científico.

Por su parte, el profesor Carlos Otárola, en representación del equipo de Educación Física del Liceo República Argentina, expuso una innovadora experiencia educativa centrada en el acrosport, una disciplina que combina acrobacias y figuras corporales para jugar y comunicar. Esta práctica no solo desarrolla las habilidades físicas de los estudiantes, sino que también fomenta la cooperación y el trabajo en equipo.

Las valiosas presentaciones de ambos docentes formarán parte de un libro que está desarrollando la Universidad de Valparaíso.



Dos establecimientos educacionales de Calle Larga fueron beneficiados con el Fondo de Conservación del Ministerio de Educación.

Se trata de la Escuela María Isabel de Brown y el Jardín Infantil Rinconcito, los que podrán mejorar su infraestructura con una inversión que supera los 700 millones de pesos.

Mejorar las condiciones de las y los niños al interior de las aulas, es uno de los principales objetivos que tiene este proyecto del Ministerio de Educación y que se enmarca en las políticas de reactivación educativa integral. La que busca mejorar la infraestructura, mediante intervenciones orientadas en las condiciones de habitabilidad y confort, patios, seguridad, convivencia, así como disminuir los costos de operación que tienen actualmente los colegios.

En lo concreto, la escuela María Isabel de Brown, podrá mejorar la red eléctrica de todo el establecimiento, así como los revestimientos térmicos de la fachada, piso de las salas, pintura, conservación de baños y camarines, sala PIE y multiuso, cambios de ventanas por termopanel, entre otras.

Al respecto la alcaldesa, Dina González Alfaro se refirió al proyecto indicando que “estamos sumamente contentos de contarles a la comunidad callelarguina que una vez más hemos logrado cumplir un sueño, esta ocasión para la educación de Calle Larga. La semana pasada se nos informó de estos dos proyectos que nos hemos podido adjudicar, a través del Ministerio de Educación.

Estela Herrera, directora de la escuela María Isabel de Brown, indicó que “la principal mejora es el cambio total del sistema eléctrico, con eso nosotros, obviamente la calidad de la educación que se imparte, va a ser muy notoria. Actualmente tenemos equipos nuevos que se quemaban producto de que no tenemos las condiciones para que funcionen.

Desde el Centro de Padres, la presidenta, Marisol Poblete, señaló que “están contentos, porque los niños podrán estar bien en sus salas, van a estar bonitas ya que tendrán protección, ya no pasarán frío ni calor como lo hemos vivido durante muchos años. Estamos muy contentos con este proyecto y la gran noticia que nos entrega la alcaldesa Dina González y el municipio.

En tanto, el Jardín Rinconcito, tendrá una inversión de más de 200 millones de pesos, lo que permitirá cambiar las actuales ventanas, de termopanel, puertas y quincallería, pintura de cielos, muros y armarios, así como la reposición de la sala de primeros auxilios y el sistema de evacuación de aguas lluvias, entre otras mejoras.



Inscríbete a nuestro Newsletter y recibe todos los días el Diario Al Día en tu mail



Sólo debes llenar el formulario





Camila Cruz
MAQUILLAJE

**NOVIAS:
ELEGANCIA Y LUJO**

www.camilacruz.cl

@maquillajecamilacruz



SUSHI MONA
RESTAURANT + SUSHI BAR





LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

Avenida Miraflores #1219



+56 9 7889 0103



2 2985 6639



VICTORIA
CALDERÓN QUEVEDO
CONSULTORIO JURÍDICO

Convertimos tus problemas en soluciones

Divorcios, juicios de alimentos, reclamación de paternidad, juicios sumarios y ejecutivos, defensa patrimonial.

Una Consultora jurídica al servicio de tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

 *Lunes a viernes 9 a 14 horas*
 *Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay*

 **+56 9 53-30-79-16**



Murphy Corretajes
ASESORÍAS INMOBILIARIAS

+56 9 9868 8289 

kmurphycordova@gmail.com 

EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

Lun		7°		24°
Mar		11°		21°
Mié		10°		17°
Jue		9°		16°
Vie	 65%	5°		13°
Sáb		5°		14°

Este domingo se celebrará la tradicional fiesta de la Virgen Nuestra Señora de las Nieves de Pocuro

Actividad se iniciará a las 15:00 horas con una misa. Posteriormente se realizará la procesión con la imagen de la Virgen de las Nieves

Calle Larga es una comuna que vive sus tradiciones y una de ellas es la Fiesta Patronal Nuestra Señora de las Nieves de Pocuro, actividad que este año se realizará este domingo 4 de agosto, con la participación activa de vecinas y vecinos de Calle Larga y de diversos puntos del Valle de Aconcagua.

En esta oportunidad, la misa se realizará a partir de las 15:00 horas para posteriormente a las 16:00 horas, iniciar la procesión en dirección a la cruz del Cerro Patagual, luego de lo cual se recorrerán las calles de Pocuro. Durante este recorrido habrán cofradías de bailes chinos y grupos folclóricos acompañarán la imagen de la Virgen de Las Nieves.

Ana Nieto Herrera, coordinadora de la Capilla Nuestra Señora de las Nieves de Pocuro, comentó: "La veneración de la Virgen de las Nieves tiene más de cien años de historia. Gran parte de la comunidad de Pocuro y otros sectores del Valle de Aconcagua se une a esta celebración. Invitamos a todos a participar este domingo. Para quienes deseen asistir a la misa, les recomendamos llegar unos minutos antes para asegurar un lugar cómodo."

Como es tradición, la Municipalidad de Calle Larga ha brindado su apoyo a esta fiesta religiosa. Daniela Santander, encargada de la Oficina de Turismo de la Municipalidad, destacó: "El municipio está comprometido con esta importante celebración, la fiesta religiosa más antigua de nuestra comuna. La alcaldesa Dina González ha solicitado nuestra colaboración para apoyar a los organizadores, asegurando que esta fiesta, que celebra nuestras tradiciones y patrimonio, continúe reuniendo a fieles y visitantes."



Opinión: Maduro, el gran problema del continente por Felipe Caro

Investigador Internacional

John Glenn College of Public Affairs

The Ohio State University



Las elecciones en Venezuela sin lugar a duda han sido la gran noticia mundial del momento. La impúdica victoria de Nicolas Maduro, fruto de un proceso que el Centro Carter determinó como elecciones no democráticas. Esto es un problema de alta relevancia para Latinoamérica, no tan solo por la consolidación de los bloques de apoyo más duros del chavismo, si no en la forma en la cual la izquierda del continente (incluyendo a la española) está respondiendo a un evento de proporciones cataclismicas para el sector.

El flanco es fundamental, respaldar a Maduro es apoyar una burda y evidente maniobra fraudulenta para mantenerse en el poder, pero también plantea dudas reales sobre el verdadero compromiso democrático de esos proyectos políticos.

El discurso de “respetar la institucionalidad venezolana” es insostenible, no tan solo por lo desigual de las condiciones de la campana que se llevó a cabo, con la prohibición de participar de María Corina Machado, por razones de dudosa justificación, sino también por el desesperado intento de esconder las papeletas electorales cuando el candidato opositor Edmundo González estaba arrasando en todas las mesas del país.

El actuar del régimen del dictador Nicolas Maduro no tiene parangón ni en los mejores libretos de películas hollywoodenses.

Las redes sociales acusan que se estaría imprimiendo cientos de miles de papeletas electorales falsas, bajo el agudo sigilo de informáticos chinos, mientras aviones llegan desde Cuba con supuestos agentes de “orden” antidisturbios, llegando incluso la oposición a denunciar la presencia de milicias del grupo ruso Wagner en custodia de las estatuas y monumentos de Hugo Chávez. Todo lo anterior, parecería del todo inverosímil si el mismo Maduro no acusara a Chile y Perú de poseer “centros de entrenamiento” para que los retornados desde Estados Unidos vengan a generar inestabilidad.

Cubanos, rusos, iraníes, chinos, todos a la vuelta de la esquina de un Chile que mira como un espectador estupefacto como una crisis de este nivel no es posible contenerla, lamentablemente solo con diplomacia.

Y al igual que el Podemos en España, en nuestro país el Partido Comunista se enfrenta con sus socios de alianzas municipales ante recriminaciones mutuas de antidemocráticos, mientras que el diputado Ibáñez llama a la nueva oleada de venezolanos, que se espera llegue, escapen del hambre y crisis humanitaria a hacerlo manera “ordenada”.

Todo esto a la izquierda le significará un tremendo precio a pagar en el siguiente ciclo electoral del continente.

Los proyectos políticos de Derecha y Centro Derecha tendrán crecimientos exponenciales en varios países en donde la institucionalidad no se haya corrompido, esto entregará nuevos equilibrios continentales que se transformarán en el canal conductor de sanciones, me atrevo a presagiar, sin precedentes.

Si una cosa nos mostró esta elección, es que un número importante de migrantes venezolanos regresaría a su tierra si el régimen chavista de Maduro es destituido.

Basta una mínima incursión en Guyana o un nuevo secuestro con asesinato de un opositor en algún país latinoamericano para prender una crisis que se augura sea el conflicto bélico más importante del continente en su historia.

Maduro es un problema para el continente, es un problema para todos y cada uno de los países que son parte de esta región y de otras. Venezuela es la puerta de entrada de influencia rusa, china e iraní en la región, pero también es la fuente de migración más desastrosa del continente y es la base de las bandas armadas más peligrosas en la actualidad. Maduro, es un problema, es un dictador y será el asesino político de toda una generación.

Millonaria inversión se ejecutará en la escuela Ema Lobos Reyes del sector San Roque de Panquehue

Por años que la comuna de Panquehue no resultaba favorecida con una inversión de estas características, lo que habla del sello que le da a la educación la actual administración.

“Como un alcalde que cree en la educación pública y donde sus hijos estudian en las escuelas de Panquehue”, así celebró Gonzalo Vergara Lizana la gran noticia que hoy beneficia a la Escuela Ema Lobos Reyes del sector de San Roque, que se adjudicó un proyecto por la suma de \$ 472 millones 358 mil 959 pesos consistentes en obras de mejoramiento integral del establecimiento educacional.

Marcela Solar Directora de la escuela dijo estar muy feliz “ya que este proyecto viene como anillo al dedo pues estima que es muy necesario que a los niños se le dé una mejor calidad de vida, por lo mismo al considerar la instalación de paneles solares nos permitirá pensar en la ejecución de proyectos como de aire acondicionado en las salas de clases, vamos a mejorar la techumbre porque por largos años nos llovíamos y había salas que estaban muy deterioradas, por lo tanto estamos felices porque es una tremenda inversión para a escuela.

Además se considera una total renovación de la sala de computación, sistema eléctrico, puertas, ventanas de termo panel, pintura y una importante mejora en el acceso al colegio con un sistema de piso tipo caucho, por lo tanto agradecer la gestión del alcalde ya que el próximo año tendremos una escuela de gran nivel”.

Para el alcalde Gonzalo Vergara administrar la educación es invertir y lograr recursos para las propias escuelas, por lo mismo dijo sentirse muy contento con lo logrado, ya que él cree en la educación pública “ es una tremenda noticia para la educación pública de la comuna y de manera muy especial para la escuela Ema Lobos, ya que hablamos de una inversión que supera los 400 millones de pesos y me atrevo a decir que es la inversión más alta que ha tenido la comuna de Panquehue en su historia. Ema Lobos es una de las escuelas más antiguas de la comuna y feliz con lo logrado”.

Para la Directora del DAEM Cecilia Córdova es una inversión que se estaba esperando por muchos años y hoy han recibido con gran cariño el certificado que los acredita como DAEM, y como Administración del alcalde Gonzalo Vergara, una millonaria inversión de un proyecto que grafica que la educación es y seguirá siendo su prioridad en la educación y formación de los jóvenes.

La entrega de los recursos fueron recibidos en una ceremonia que se realizó en la Escuela Especial de Desarrollo Renacimiento de Quilpué, de manos de la SEREMI de Educación Juan Pablo Álvarez González.



Lluvias en Aconcagua

Se estima que durante el día de hoy caerán aproximadamente 36 milímetros de lluvia en las comunas de las dos provincias de Aconcagua.

Según los meteorólogos, las lluvias continuarán a lo largo de todo este viernes y comenzarán a disminuir en la madrugada del sábado.

En preparación para este evento meteorológico, los municipios locales han tomado medidas preventivas. Como resultado, se ha decidido suspender varias actividades, incluyendo el desfile programado para el 21 de mayo en conmemoración del aniversario de San Felipe.

Se recomienda a los residentes y visitantes mantenerse informados sobre las condiciones climáticas y seguir las indicaciones de las autoridades locales para garantizar su seguridad durante este período de lluvias.



PUBLICA CON NOSOTROS



+56 9 4541 0740



Contacto@diarioaldia.cl

